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Орловское пополнение 
Козельской дивизии

31 января в 
Администрации области 
состоялось совещание, 
которое провел 
Губернатор Орловской 
области 
А.П. Козлов.

С информацией об итогах 
исполнения поручений Пре-
зидента Российской Феде-
рации, Председателя Пра-
вительства Российской Фе-
дерации, Губернатора и 
Председателя Правитель-
ства Орловской области в 
2010 году выступил начальник 
контрольного управления Ап-
парата Губернатора и Прави-
тельства области К.А. Паршин.

Все поручения Президента 
и Председателя Правитель-
ства РФ выполняются в надле-
жащем порядке в установлен-
ные сроки.

В 2010 году Губернатором 
области дано 1271 поручение. 
В настоящий момент 1204 из 
них выполнено. По остальным 
срок исполнения не наступил. 
Виновные в несвоевременном 
исполнении 18 поручений при-
влечены к дисциплинарной от-
ветственности.

Глава региона поручил конт-
рольному управлению обеспе-
чить контроль не только за 
своевременностью, но и за ка-
чеством исполнения поруче-
ний, активизировать работу в 
районах области. И в дальней-
шем особое внимание должно 
уделяться вопросам погаше-
ния задолженностей по зара-
ботной плате. Все проверки 
должны осуществляться в мак-
симально короткие сроки при 
взаимодействии с прокурату-
рой и другими контрольно-
надзорными ведомствами.

С информацией об эпиде-
миологической обстановке 
в области выступил руководи-
тель управления Роспотреб-
надзора по Орловской области 
Г.Л. Захарченко.

На сегодняшний день ситу-
ация с заболеваемостью грип-
пом в регионе находится под 
контролем. Однако среди всех 

категорий населения отмеча-
ется превышение эпидемио-
логического порога. В целях 
защиты здоровья детей в ряде 
школ введен карантин. Осуще-
ствляется лабораторный конт-
роль за циркуляцией вируса.

Подписано постановление о 
дополнительных мерах по про-
филактике гриппа и острых 
респираторных вирусных ин-
фекций в Орловской области, 
которое подразумевает прове-
дение ряда карантинных ме-
роприятий в учреждениях 
здравоохранения, торговли, 
общественного питания, огра-
ничение массовых акций.

Как было отмечено, в апте-
ках имеется достаточное коли-
чество лекарственных средств. 
Медучреждения работают в 
штатном режиме. Предусмот-
рены резервные места в боль-
ницах, привлечен дополни-
тельный ресурс врачей для 
обеспечения вызовов на дому 
и приема в поликлинике. От 
вируса гриппа за счет средств 
федерального бюджета и му-
ниципальных образований 
уже привито 18 % населения 
региона.

С информацией о ходе ра-
боты по подготовке и прове-
дению конкурсных процедур 
по лимитам бюджетных обя-
зательств из федерального 
и областного бюджетов вы-
ступил руководитель Департа-
мента экономики Ю.А. Есипов.

В соответствии с лимитами 
б ю д ж е т н ы х  о б я з а т е л ь с т в 
объем государственного зака-
за составил более трех млрд. 
рублей. Приоритетными на-
правлениями размещения об-
ластного государственного за-
каза в 2011 году являются: 
строительство (включая ре-
монт дорог, капитальный и те-
кущий ремонт) — 532,1 млн. 
рублей, закупка медицинского 
о б о р у д о в а н и я  —  б о л е е 
1,3 млрд. рублей, приобрете-
ние товаров медицинского на-
значения (включая лекарствен-
ные средства) — 326,1 млн. 
рублей (с учетом средств 
ТФОМС), закупка продуктов 

питания для организаций и уч-
р е ж д е н и й  с о ц и а л ь н о й 
сферы — 261,2 млн. рублей.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, Губернатор подчерк-
нул приоритетность обеспече-
ния эффективного расходова-
ния бюджетных средств при 
проведении госзакупок. «Очень 
важно также, чтобы результаты 
конкурсов основывались не 
только на цене, но и качестве 
закупаемой продукции, приоб-
ретаемых услуг», — сказал 
А.П. Козлов.

Областным ведомствам до 
1 марта необходимо опреде-
лить четкие сроки проведения 
торгов по всем статьям госза-
каза. Глава региона обратил 
особое внимание на то, что все 
установленные графики раз-
мещения госзаказа должны 
строго соблюдаться.

С информацией о противо-
пожарном состоянии объек-
тов торгового и развлека-
тельного назначения высту-
пил начальник Главного управ-
ления МЧС России по Орлов-
ской области А.А. Новиков.

На территории области рас-
положено более 1500 объектов 
торгового и 196 развлекатель-
ного назначения. В 2009—2010 
годах на предмет соблюдения 
требований пожарной без-
опасности были проверены 
все развлекательные заведе-
ния региона. Виновные в выяв-
ленных нарушениях привлече-
ны к административной ответ-
ственности. Прокуратурой вне-
сены соответствующие пред-
ставления. Также в 2010 году, 
согласно плану, осуществлены 
проверки более 200 объектов 
торгового назначения.

Основным нарушением тре-
бований пожарной безопасно-
сти остается отсутствие или 
неисправность наружного и 
внутреннего противопожарно-
го водоснабжения, средств ав-
томатической пожарной защи-
ты, систем оповещения и уп-

равления эвакуацией людей в 
случае пожара, электрообору-
дования, первичных средств 
пожаротушения, неудовлетво-
рительное состояние путей 
эвакуации. Наиболее неблаго-
приятная обстановка сложи-
лась в Мценске и Орле.

А.П. Козлов отметил, что 
обеспечение безопасности 
граждан на объектах торгового 
и развлекательного назначе-
ния должно оставаться в цент-
ре внимания всех ответствен-
ных служб и ведомств. Управ-
лению МЧС надлежит прове-
сти проверки учреждений со-
циальной сферы, в том числе 
учреждений с постоянным пре-
быванием людей.

С информацией об испол-
нении решения Правитель-
ства Российской Федера-
ции «Об обеспечении жиль-
ем ветеранов Великой Оте-
чественной войны» выступил 
первый заместитель Губерна-
тора и Председателя Прави-
тельства Орловской области 
Б.М. Коновалов.

Социальные выплаты на 
приобретение жилья, а также 
на участие в долевом строи-
тельстве многоквартирных 
домов по договорам долевого 
участия предоставлены 927 ве-
теранам, нуждающимся в улуч-
шении жилищных условий, из 
них 871 ветеран реализовал 
свое право на приобретение 
жилья, 56 ветеранов реализу-
ют социальные выплаты по 
мере выбора жилых помеще-
ний для приобретения в собст-
венность.

На учете в качестве нуждаю-
щихся в улучшении жилищных 
условий состоят 224 ветерана 
Великой Отечественной войны. 
Социальные выплаты на при-
обретение (строительство) 
жилья будут предоставлены им 
по мере поступления соответ-
ствующего финансирования из 
федерального бюджета.

Губернатор области под-

черкнул, что строительство 
жилья для ветеранов должно 
осуществляться своевремен-
но. «Все ветераны, ставшие на 
учет после 1 марта 2005 года, 
должны быть обеспечены жи-
льем до 1 октября 2011 года в 
соответствии с поручением 
Президента РФ Д.А. Медведе-
ва», — сказал А.П. Козлов.

С информацией о ходе 
подготовки к проведению 
презентации инвестицион-
ного потенциала Орловской 
области в Министерстве 
иностранных дел Россий-
ской Федерации выступил 
руководитель Департамента 
экономики Орловской области 
Ю.А. Есипов.

Презентация состоится 
22 февраля 2011 года в Доме 
приемов Министерства ино-
странных дел. В мероприятии 
примут участие министр ино-
странных дел РФ С.В. Лавров, 
руководители дипломатичес-
ких миссий иностранных госу-
дарств, представители феде-
ральных и региональных орга-
нов власти, депутаты Государ-
ственной думы, представители 
крупных российских и зару-
б е ж н ы х  и н в е с т и ц и о н н ы х 
компаний, руководители ор-
ловских предприятий.

Разработана экспозиция 
О р л о в с к о й  о б л а с т и ,  д е -
монстрирующая достижения 
региона в промышленности, 
сельском хозяйстве, социаль-
ной сфере.

С информацией о ходе 
подготовки к весенним по-
левым работам, зимовке 
скота, закупке минераль-
ных удобрений, средств 
защиты растений и произ-
водстве молока сельско-
хозяйственными предпри-
ятиями Орловской области 
выступил начальник управле-
н и я  с е л ь с к о г о  х о з я й с т в а 
А.И. Маричев.

Подводя итоги обсуждения 
этого вопроса, Губернатор об-

ласти поручил Департаменту 
сельского хозяйства по-прежне-
му держать на особом контроле 
вопрос заготовки минераль-
ных удобрений. Также дано 
указание активизировать под-
держку сельхозтоваропроиз-
водителей по оформлению 
ими кредитов.

На совещании был также 
рассмотрен вопрос о пробле-
мах и перспективах разви-
тия малоэтажного жилищ-
ного строительства в Орлов-
ской области.

По информации заместите-
ля Председателя Правитель-
ства Орловской области, ру-
ководителя блока инфраструк-
туры Д.А. Орлова, в настоя-
щее время в ведении ОАО 
«Орловская инвестиционная 
ипотечная корпорация» на 
правах аренды находится 400 
гектаров земельных участков, 
предназначенных для мало-
этажного строительства. В 
конце 2009 года были опреде-
лены перспективные площад-
ки массовой малоэтажной за-
стройки, в том числе в насе-
ленных пунктах Малая Кули-
ковка, Платоново, Ямской. В 
поселке Малая Куликовка, на 
первой очереди застройки в 
поселке Ямской уже заверше-
ны работы по электро-, водо- 
и газоснабжению. Фактиче-
ский ввод жилья в 2010 году 
составил 3,2 тысячи квадрат-
ных метров. Ряд проектов ре-
ализуется другими строитель-
ными компаниями. Так, на тер-
ритории Орловского района 
реализуется проект «Ново-Об-
разцово» общей площадью за-
стройки 299,53 га. В районе 
поселка Бойцовский индиви-
дуальным застройщикам вы-
делен 81 земельный участок. 
Обязательства по обеспече-
нию данных домов инженер-
ной инфраструктурой взяла на 
себя районная администра-
ция.

Перспективным направле-

нием на 2011 год в данной 
сфере станут реализация от-
дельной подпрограммы разви-
тия индивидуального строи-
тельства в рамках областной 
целевой программы «Жили-
ще», оптимизация затрат на 
обеспечение участков комму-
нальной инфраструктурой, ре-
шение вопросов жилищного 
кредитования, завершение 
разработки проектной доку-
ментации с целью участия в 
федеральных целевых про-
граммах.

А.П. Козлов поручил усовер-
шенствовать программу мало-
этажного строительства, обес-
печив доступную цену жилья, 
выгодную систему кредитова-
ния, использование механиз-
мов ипотеки, а также ввод 
новых строительных площа-
док.

Губернатор области пору-
чил провести необходимые 
действия по оптимизации дея-
тельности ОАО «Орловская ин-
вестиционная ипотечная кор-
порация».

На совещании был рас-
смотрен вопрос  о предва-
рительных итогах испол-
нения областного бюджета 
за 2010 год. По информа-
ции руководителя Департа-
мента финансов В.Г. Щипко-
вой, общий объем доходов 
областного бюджета за 2010 
год составил более 19 млрд. 
рублей, или 101,6 % от плана, 
из них налоговые и ненало-
говые доходы — 9,7 млрд. 
рублей (51 % от общего объ-
ема доходов) и безвозмезд-
ные поступления — 9,3 млрд. 
рублей.

По налоговым и неналого-
вым доходам наибольшая ди-
намика по сравнению с 2009 
годом наблюдалась по налогу 
на прибыль — 54 % и по акци-
зам на подакцизные товары — 
22,5 %.

Общий объем расходов в 
2010 году составил 19,4 млрд. 
рублей (97,1 % плана).

Обязательства областного 
бюджета по предоставлению 
межбюджетных трансфертов 

муниципальным образованиям 
полностью исполнены в сумме 
6,9 млрд. рублей (больше уров-
ня 2009 года на 30,8 %).

Общий объем расходов на 
социальную сферу составил 
6,4 млрд. рублей (55,6 % от 
общего объема расходов). В 
2010 году произошло увели-
чение расходов на образова-
ние на 225,4 млн. рублей (на 
18,8 % больше по сравнению с 
уровнем 2009 года), здраво-
охранение — на 268,6 млн. 
рублей (на 21,1 %), социаль-
ную политику.

С информацией также вы-
ступил руководитель Управле-
ния Федеральной налоговой 
службы по Орловской области 
В.В. Колесников. Было, в част-
ности, отмечено, что в 2010 
году темп роста налоговых по-
ступлений составил 26 %. Ос-
новные налоговые платежи по-
ступили из отраслей промыш-
ленности — более 20 %, транс-
порта и связи — 11 %.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, Губернатор поручил 
главным администраторам до-
ходов областного бюджета 
провести необходимую работу 
и обеспечить рост поступле-
ния налоговых и неналоговых 
доходов в 2011 году по сравне-
нию с 2010 годом и активизи-
ровать работу по сокращению 
недоимки.

Департаменту финансов 
поручено до 22 марта предста-
вить в Минфин РФ отчет об ис-
полнении консолидированного 
бюджета области за 2010 год.

Особое внимание должно 
быть уделено вопросу повы-
шения собираемости акцизов 
на алкогольную продукцию. 
Также А.П. Козлов дал указа-
ние упорядочить систему пре-
доставления налоговых льгот.

В совещании приняли уча-
стие председатель областного 
Совета народных депутатов 
И.Я. Мосякин, федеральный 
инспектор в Орловской обла-
сти В.Е. Амелин.

Пресс-служба 
Губернатора.

— Юрий Николаевич, не 
секрет, что от того, насколь-
ко быстро сотрудник мили-
ции отреагирует на заявле-
ние человека, во многом и 
зависит уровень доверия к 
милиции. Ведется ли со сто-
роны УВД контроль за про-
цессом принятия заявлений 
и реагирования на них?

— Конечно. Работа по конт-
ролю за учетно-регистрацион-
ной дисциплиной является од-
ним из приоритетных направ-
лений деятельности УВД. По-
вышен спрос с начальников 
территориальных ОВД, руко-
водителей служб и подразде-
лений за это направление дея-
тельности. В структуре штаба 
УВД создано специализиро-
ванное подразделение по кон-
тролю за соблюдением учет-
но-регистрационной дисцип-
лины в ОВД области.

В результате принятых мер 
в истекшем году нам удалось 
несколько изменить сложив-
шуюся ситуацию в лучшую 
сторону.

Количество зарегистриро-
ванных в органах внутренних 
дел заявлений и сообщений 
граждан о происшествиях уве-
личилось на 1,2 % и составило 
100777, а число сообщений о 
преступлениях снизилось на 
0,2 % и составило 44078. По 
результатам их рассмотрения 
возбуждено 12149 уголовных 
дел. По 28791 сообщению при-
нято решение о возбуждении 
дел об административном пра-
вонарушении.

И тем не менее вопросы и 
проблемы по данному направ-
лению деятельности в ряде 

территориальных ОВД еще 
имеют место. Это и своевре-
менность рассмотрения посту-
пившей в ОВД информации о 
преступлениях, низкое каче-
ство проводимых первона-
чальных проверок по материа-
лам, их поверхностное изуче-
ние при утверждении поста-
новлений и отсутствие си-
стемы в проведении проверок 
по каждому факту незаконного 
вынесения постановлений об 
отказе в возбуждении уголов-
ного дела. К сожалению, при-
ходится говорить о том, что в 
2010 году в ходе выездов нами 
было выявлено 7 фактов укры-
тия от регистрации заявлений 
и сообщений граждан о пре-
ступлениях, а также свыше 400 
нарушений порядка их рас-
смотрения.

Наибольшее количество не-
достатков при рассмотрении 
заявлений и сообщений граж-
дан имеет место в деятельно-
сти отделов милиции № 2 (по 
Заводскому району), № 3 (по 
Северному району) УВД по 

г. Орлу, ОВД по Орловскому райо-
ну, г. Ливны и Ливенскому, Ново-
сильскому, Урицкому районам.

— Можете привести не-
сколько примеров — как 
положительных, так и не-
гативных, — характеризу-
ющих работу сотрудников 
милиции по данному на-
правлению деятельно-
сти?
— Примеров добросовест-

ной работы сотрудников УВД 
области немало. Ведь только в 
истекшем году нами раскрыто 
8 473 преступления, в том чис-
ле свыше шестисот преступ-
лений прошлых лет.

Так, 22 октября 2010 года в 
22 часа в городе Орле, на ули-
це Кузнецова, неизвестные 
лица, совершив разбойное на-
падение на 25-летнего моло-
дого человека, открыто похити-
ли принадлежащую ему авто-
машину ГАЗ-3110, после чего с 
места происшествия скрылись. 
Пострадавший в тяжелом со-
стоянии с травмой головы был 
доставлен в больницу имени 
Семашко. Оперативным де-
журным при УВД незамедли-
тельно были приняты все необ-
ходимые меры к раскрытию 
данного преступления, введен 
план «Перехват». Благодаря 
профессионально грамотным 
действиям сотрудников мили-
ции данное преступление было 
раскрыто по горячим следам. 
По подозрению в совершении 
преступления задержаны двое 
жителей области — 1984 и 1985 
годов рождения, похищенная 
автомашина изъята.

(Окончание на 2-й стр.)

Начальник УВД генерал-майор Ю.Н. САВЕНКОВ:

«К обращениям граждан нельзя 
относиться равнодушно»

За 2010 год число обращений граждан в дежурные части органов внутренних дел 

области с заявлениями о происшествиях увеличилось на 1,2 %. Это означает, что 

сотрудники милиции стали внимательнее рассматривать поступающие 

заявления граждан и, соответственно, растет уровень доверия населения к 

органам внутренних дел области.

Проблема обеспечения полноты учета, регистрации, своевременного и 

качественного рассмотрения заявлений, писем и жалоб граждан в ОВД на 

протяжении ряда лет является одной из приоритетных. Какое положение дел 

сегодня, какие меры принимаются к тем сотрудникам, которые либо не 

регистрируют (укрывают) заявления о преступлениях, либо волокитят принятие 

процессуальных решений по ним? На эти и другие вопросы мы попросили 

ответить начальника УВД по Орловской области генерал-майора милиции 

Ю.Н. Савенкова.

Совещание в Администрации области

НА СЛУЖБЕ ОТЕЧЕСТВУ

Название Козельска навеки вписа-
но в историю Российского госу-
дарства. Согласно летописям в 

1238 году монголо-татарское войско не 
могло взять этот город в течение семи 
недель. Его защитники стояли на-
смерть. У крепостных стен было уничто-
жено несколько тысяч захватчиков. Ког-
да последняя линия обороны пала, вра-
ги уничтожили почти всех жителей го-
рода. В память о тех событиях, беспри-
мерном мужестве защитников Козель-
ску было присвоено звание «Город во-
инской славы». В окрестностях города 
базируется ракетная дивизия, на воо-
ружении которой стоят баллистические 
ракеты с ядерными боеголовками. Это 
оружие сдерживания и напоминание 
всем недругам о наших возможностях.

Орловщину и Козельскую ракетную 
дивизию связывает многолетнее со-
трудничество. Один из трёх полков со-
единения носит почётное наименова-
ние «Орловский», а всего в дивизии 
служит около 200 наших земляков. По 
сложившейся традиции областная 
Администрация организовала для род-
ственников призывников поездку в ди-
визию в день принятия присяги.

По торжественному случаю личный 
состав выстроился в парадные «короб-
ки». Те из солдат, кому предстоит про-
изнести слова клятвы, расположились 
в первых шеренгах. Под звуки военно-
го оркестра перед военнослужащими 
пронесли Государственный флаг Рос-
сийской Федерации и боевое знамя 
части. Командир дивизии гвардии пол-

ковник Э.Е. Стефанцов отдал приказ 
привести молодое пополнение к при-
сяге. Её принятие есть почётная и от-
ветственная обязанность по защите 
Отечества и его конституционного 
строя, которая возлагается государст-
вом на военнослужащего. Командиры 
по очереди вызывали своих подчинён-
ных, а те громко и с достоинством про-
износили слова присяги на верность 
России. Под боевые знамёна воинских 
частей и подразделений ракетного со-
единения встало около 50 юношей, 
большая часть которых — орловцы. 
Принявшие присягу молодые солдаты 
продолжат службу в ракетных полках и 
частях специальных войск и тыла.

После завершения торжественной 
церемонии командир дивизии поздра-
вил военнослужащих с важнейшим со-
бытием в их жизни. С напутственными 
словами к ним также обратились роди-
тели одного из солдат. Они пожелали 
парням служить с честью и достоинст-
вом, всегда быть верными и преданны-
ми данной клятве, исполнять приказы 
командиров. Затем военнослужащие 
исполнили Государственный гимн Рос-
сийской Федерации, прошли парад-
ным маршем по плацу.

Торжественная часть завершилась. 

Родителей пригласили в клуб. Здесь 
командование зачитало фамилии сол-
дат и названия подразделений, в кото-
рых они продолжат службу.

Вместе с родителями Козельскую 
дивизию посетила председатель ор-
ловской региональной общественной 
организации «Совет солдатских мате-
рей» В.В. Старовойтова. Она отмети-
ла, что дивизия на хорошем счету. 
Здесь очень серьёзно относятся к обу-
чению военному делу. Никаких инци-
дентов в дивизии, связанных с нару-
шением закона, не отмечается. С ко-
мандованием налажена практически 
круглосуточная связь. Большую работу 
в этом направлении проделывает за-
меститель командира дивизии по вос-
питательной работе гвардии полков-
ник И.Н. Быканов. Если у орловских ре-
бят и возникают какие-то проблемы, то 
они решаются практически сразу же.

Впереди у ребят почти год службы. 
За это время они не только постигнут 
азы военного дела, узнают, что такое 
ядерный «щит» страны, но и станут на-
стоящими мужчинами, настоящими за-
щитниками Отечества.

Антон УХИН.
Фото автора.

Сегодня Козельск, что в Калужской области, производит 
впечатление спокойного, живущего своей размеренной, мало 
интересной постороннему взгляду жизнью, городка. Немногие 
знают, что в его окрестностях расположены части Ракетных войск 
стратегического назначения (РВСН). Благодаря им обеспечивается 
безопасность России на международной арене.
30 января в 28-й Гвардейской Краснознамённой ракетной дивизии 
РВСН прошла церемония приведения к военной присяге молодого 
пополнения. Среди парней, давших клятву верности Отчизне, 
призывники из Орловской области.
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Начало на 1-й стр.)

И вот пример прямо проти-
воположный. Сотрудниками 
ОМ № 3 (по Северному райо-
ну) УВД по г. Орлу четыре раза 
выносились постановления об 
отказе в возбуждении уголов-
ного дела по заявлению одной 
из жительниц п. Змиевка о при-
чинении ей телесных повреж-
дений из пневматической вин-
товки. Прокуратура признава-
ла действия милиционеров не-
законными. И только после 
вмешательства руководства 
УВД по данному факту дозна-
вателем ОМ № 3 было возбуж-
дено уголовное дело № 283695 
по пункту «а» части 1 статьи 
213 Уголовного кодекса РФ 
(хулиганство), проводится рас-
следование. К сожалению, та-
кие факты имеют место и в ря-
де других ОВД.

Безусловно, такая «опера-
тивность» милиции вызывает 
справедливые нарекания граж-
дан и подрывает ее авторитет. 
По указанным и другим подоб-
ным фактам в УВД своевре-
менно проводятся служебные 
проверки, по результатам ко-
торых к нарушителям прини-
маются жесткие меры реаги-
рования.

— Не так давно министр 

внутренних дел Рашид Гу-

марович Нургалиев про-

водил совещание по воп-

росам организации рабо-

ты с заявлениями и обра-

щениями граждан. И рас-

критиковал многих мили-

цейских начальников за 

равнодушие к людям. Что 

предпринимает МВД, что-

бы изменить эту ситуа-

цию?

— Как вы знаете, в настоя-
щее время система МВД Рос-
сии находится в стадии рефор-
мирования, конечной целью 
которого является повышение 
защищенности граждан от 
преступных посягательств, ук-
репление общественного по-
рядка и общественной без-
опасности, повышение имид-
жа работника милиции.

Министерством внутренних 
дел разработана программа по 
укреплению учетно-регистра-
ционной дисциплины.

В  ч а с т н о с т и ,  с  я н в а р я 
2011 года в критерии оценки 
деятельности органов внут-
ренних дел введен такой пока-
затель, как состояние общест-
венного мнения о деятельно-
сти милиции.

Существенно обновлена за-
конодательная база по приня-

тию и регистрации обращений 
граждан.

Следует также отметить, что 
одним из приоритетных на-
правлений совершенствова-
ния учетно-регистрационной 
дисциплины является техниче-
ское и кадровое перево-
оружение подразделений ор-
ганов внутренних дел, непо-
средственно работающих с за-
явителями. Речь здесь идет об 
оснащении дежурных частей 
электронными устройствами и 
автоматическими определите-
лями номера.

В УВД по городу Орлу со-
здан и укомплектован центр 
управления нарядами мили-
ции, который позволяет отсле-
живать оперативную обстанов-
ку в г. Орле по монитору. На не-
го выведены камеры видео-
наблюдения, а также тревож-
ные кнопки «гражданин—ми-
лиция». Это позволило не-
сколько улучшить оператив-
ность реагирования в област-
ном центре на сообщения 
граждан о происшествиях.

Несмотря на имеющиеся 
недостатки в работе ОВД, со 
всей ответственностью могу 
заявить, что абсолютное боль-
шинство сотрудников мили-
ции добросовестно выполня-
ют возложенные на них обя-

занности по обеспечению 
правопорядка и борьбе с пре-
ступностью.

— Юрий Николаевич, куда 

могут обращаться граж-

дане с заявлениями?

— В районных отделах внут-
ренних дел прием и регистра-
цию заявлений осуществляют 
круглосуточно сотрудники де-
журных частей по телефону 02. 
Кроме этого жители города и 
области имеют возможность 
обратиться непосредственно 
к своему участковому уполно-
моченному милиции на тер-
риториальном пункте мили-
ции. Согласно Закону «О ми-
лиции» не принять заявление 
и не отреагировать на него не 
имеет права ни один сотруд-
ник милиции.

В случае непринятия мер по 
вашему заявлению можно об-
ратиться с жалобой на дейст-
вия сотрудников к руководству 
ОВД.

Если все-таки гражданин 
столкнулся с нарушением его 
законных прав при обращении в 
ОВД, то у нас функционирует 
телефон доверия УВД, куда 
можно сообщить информацию 
о неправомерных действиях со-
трудников (номер — 41-38-56). 
Помимо этого  телефоны дове-

рия действуют в УГИБДД УВД 
(77-24-65), в отделе собствен-
н о й  б е з о п а с н о с т и 
(43-71-38), а также во всех тер-
риториальных ОВД области.

Кроме того, на регулярной 
основе осущест вляется при-
ем граждан руководством 
УВД и территориальных ОВД 
облас ти.

В приемной УВД, а также в 
фойе дежурных частей терри-
ториальных ОВД области для 
граждан на стендах размеще-
на информация о порядке при-
ема, регистрации и рассмот-
рения заявлений и сообщений 
о происшествиях, днях и часах 
приема руководством ОВД.

С августа прошлого года на 
о ф и ц и а л ь н о м  с а й т е  У В Д 
(www.uvd.infoorel.ru) появился 
раздел «Подать заявление». 
Теперь человек может сооб-
щить в милицию о преступле-
нии или правонарушении, не 
выходя из дома. Заявление 
можно подать и через Еди-
ный портал государственных 
услуг в разделе «Правоохра-
н и т е л ь ная деятельность» 
(www. gosuslugi.ru). В МВД РФ 
круглосуточно работает горя-
чая линия 8 (800) 100-70-10.

Пресс-служба УВД 

по Орловской области.

К обращениям граждан нельзя относиться равнодушно

СУТЬ ДЕЛА
Суть обвинений, прозвучавших со 

страниц «Орловской искры», сводит-
ся к следующему: нынешняя област-
ная власть поддерживает директора 
музея-заповедника «Спасское-Луто-
виново» Н.И. Левина в его стремле-
нии объединить музейный комплекс 
Орла со «Спасским», что автоматиче-
ски переводит его на федеральное 
финансирование. И все вроде бы хо-
рошо, но беда в том, что под «феде-
ральное крыло» уходит не весь орлов-
ский музейный комплекс, а лишь му-
зеи Тургенева, писателей-орловцев, 
Бунина и Грановского. А вот музеи Ан-
дреева и Лескова остаются в област-
ном ведении. Вывод: «в Орле готовят 
ликвидацию старейшего литератур-
ного музея России». Это цитата из 
письма Президенту РФ коллектива 
Орловского объединенного государ-
ственного литературного музея 
И.С. Тургенева, которое приводит в 
своей статье В. Остроушко. Да, соб-
ственно, и вся статья базируется на 
обильном цитировании писем — пи-
сем так называемой орловской му-
зейной общественности, направлен-
ных этой общественностью в Общест-
венную палату РФ и, как уже говори-
лось, президенту. Правда, в число об-
щественности, высказывающейся со 
страниц «Орловской искры», журна-
листка не включила директора «Спас-
ского-Лутовинова» Н.И. Левина. А 
ведь неплохо было бы узнать, зачем, 
собственно, Николай Ильич, которого 
поддерживает руководство области, 
заварил всю эту кашу с объединени-
ем музеев. «Орловская искра», во вся-
ком случае, об этом ничего не гово-
рит. А потому мы решили выслушать 
вторую сторону конфликта, что, по 
идее, должна была сделать автор 
«громкой» статьи, соблюдая журна-
листский стандарт. Итак, предостав-
ляем слово Николаю Ильичу Левину.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ
— Николай Ильич, расскажи-

те, пожалуйста, как вообще воз-

никла идея объединить музеи?

— Здесь следует начать издалека. 
Изначально музей-заповедник «Спас-
ское-Лутовиново» длительное время 
являлся филиалом Орловского лите-
ратурного музея. Были времена, ког-
да в зимнее время он вообще не ра-
ботал, в летнее время туда возили эк-
скурсантов. Это было, как некоторые 
говорили, «заглазное» имение Орлов-
ского литературного музея. В конце 
60-х годов общественность подняла 
вопрос о том, что в Спасском пора 
восстанавливать усадебный дом — 
делать там настоящий музей (ранее 
работал лишь флигель изгнанника). 
Причем флигель изгнанника был вос-
становлен в 40-е годы в уменьшенном 
варианте. В 1972 году началось строи-

тельство усадебного дома, который 
сгорел в 1906 году (это общеизвест-
ный факт), в 1976 году оно заверши-
лось. С тех пор началась более-менее 
нормальная жизнь музея. Но повто-
ряю: это был филиал Орловского ли-
тературного музея — за решением 
всех вопросов приходилось ездить в 
Орел — и так было до 1987 года. И до 

того же времени не было нормально-
го ремонта — ни в доме, ни во флиге-
ле, ни в церкви. В 80-х годах туда на-
значили нового директора (это был 
Николай Павлович Юдин), который и 
поднял вопрос об отделении «Спас-
ского» от литературного музея. И воп-
рос этот решался при таком же ажио-
таже, при таких же «битвах», которые 
мы наблюдаем сейчас. И ажиотаж 
этот поднимали те же люди. Закончи-
лось все тем, что музей в Спасском 
все же отделили: в декабре 1987 года 
вышло соответствующее постановле-
ние правительства — музей получил 
самостоятельность. В 1989 году на 
должность директора музея «Спас-
ское-Лутовиново» пришел я. Если го-
ворить откровенно, то я пришел в та-
кой коллектив, куда на протяжении 
многих лет не было принято ни одного 
нового человека, то есть коллектив 
был закрытым, у сотрудников не было 
заинтересованности в том, чтобы му-
зей развивался дальше. И с первых 
дней моего пребывания в должности 
руководство Орловского литератур-
ного музея, минуя управление культу-
ры, начало осуществлять попытки ру-
ководить и моей деятельностью, ко-
торые, правда, я быстро пресек. До 
1997 года мы работали в системе му-
зеев Орловской области. В 90-х го-
дах, как вы, наверное, знаете, финан-
совое положение стало очень тяже-
лым. В 1992 году президент Ельцин 
издал указ о государственном своде 
особо ценных объектов национально-
го достояния народов России, в кото-
рый тогда вошли Эрмитаж, Третьяков-
ка, Ясная Поляна, Пушкинские Горы и 
другие музеи. А где-то в 1995—1996 
годах я начал добиваться того, чтобы 
в этот свод вошло и «Спасское». И в 

апреле 1997  года нас в этот свод 
включили — вместе с «Тарханами», 
московским музеем Толстого, Все-
российским музеем Пушкина в Пе-
тербурге. И когда в 1997 году в Орлов-
скую область приехал Ельцин (с ним 
была и только что назначенный ми-
нистр культуры Дементьева), мы, 

пользуясь случа-
ем, что называет-
ся, вышли на фи-
нансирование из 
ф е д е р а л ь н о г о 
бюджета. Вместе 
с нами статус фе-
дерального полу-
чил и музей «Тар-
ханы» в Пензен-
ской области. Си-
туация абсолютно 
аналогичная на-
шей: раньше они 
входили в состав 
Пензенского ли-
тературного му-
зея (там помимо 

лермонтовского му-
зея есть еще музеи Куприна, Белин-
ского). Но руководство управления 
культуры Пензенской области в отли-
чие от нас выделило из Пензенского 
литературного музея всю лермонтов-
скую часть — все объекты, связанные 
с Лермонтовым, — и передало «Тар-
ханам». Недовольство, может быть, и 
было, но обошлось без конфликта. А 
«Тарханы» начали развиваться. Что 
происходило у нас? Когда я заикнулся 
о выделении тургеневской части, мне 
заявили, что я граблю Орел. Так что 
этот «нарыв» остался еще с той по-
ры…

— Что значит «грабите», ка-

ким образом?

— В том-то и дело, что никаким. 
Никто же не собирается перевозить из 
Орла дом Тургенева (хотя, наверное, 
вы знаете, что это, собственно, и не 
его дом), переносить экспозицию му-
зея. Другое дело, что музей будет луч-
ше финансироваться, что будет воз-
можность поменять экспозицию, ко-
торая не менялась с давних пор. А по-
том мы спрашиваем, почему в музей 
не ходят. У нас в Спасском в этом году 
побывало 107 тысяч посетителей! Мо-
жет ли орловский музей похвастаться 
такой посещаемостью? За 10 лет с 
1998 года мы отремонтировали и ос-
вятили церковь — сегодня это дейст-
вующий храм. Мы провели полный ка-
питальный ремонт дома-музея, при-
чем не закрыв его ни на один день. А 
ведь там под перегородками вообще 
не было фундаментов — они просто 
«висели» на полах. На втором этаже 
поменяли аварийные балки. Отремон-
тировали все надворные постройки, 
богадельню, баню-прачечную, закон-
чили ремонт  флигеля изгнанника, от-
ремонтировали и полностью переобо-

рудовали административное здание. 
За это время появилось фондохрани-
лище, а также отличные гаражи на 
25 мест, музейно-сервисный центр, то 
есть пункт приема туристов. Пример-
но в три раза увеличился основной 
фонд музея. Причем мы приобретаем 
уникальные экспонаты, среди кото-
рых — прижизненный бюст Тургенева 
работы Антокольского, его трость, ко-
торую мы привезли из Тамбова, и еще 
целый ряд подобных вещей. Сегодня в 
нашем фонде примерно 22 тысячи 
единиц хранения, а, когда я стал ди-
ректором, было полторы… Около че-
тырех тысяч единиц — в нашем фонде 
редкой книги: это прижизненные из-
дания Тургенева, книги из его библио-
теки, которые мы собираем по всему 
миру. Мы собрали очень много авто-
графов Тургенева. Плюс к тому — мно-
жество литографий и гравюр…

Что касается Орловского музея 
Тургенева, то, на мой взгляд, взгляд 
человека, так скажем, полупосторон-
него, самое страшное не то, что здесь 
ничего не реставрируется, самое 
страшное, что до последнего време-
ни деньги уходили в песок. Ведь в 

свое время по программе «Культура 
России» они получали немалые 
средства. А ведь ни в одном из лите-
ратурных музеев, за исключением му-
зея Бунина, так ничего толком и не 
сделано. И там ведь вложил средства 
меценат…

Что касается вопроса объединения 
музеев, то скажу следующее. Идея 
эта была выдвинута не Александром 
Петровичем Козловым и даже не 
мной. Она была выдвинута еще при 
Егоре Семеновиче Строеве. И именно 
он в свое время отправил меня и Вла-
димира Викторовича Полякова в Ми-
нистерство культуры. В министерстве 
нам сказали, что все музеи в феде-
ральную собственность взять не мо-
гут. Когда спросили о моем видении 
ситуации, я сказал, что необходимо 
объединить тургеневские фонды, за-
брать под «федеральное крыло» му-
зей Тургенева, а еще сказал, что готов 
забрать Музей писателей-орловцев и 
музей Грановского. На этом и догово-
рились. Нам сказали: если Строев не 
против, пусть он издает постановле-
ние, передает недвижимость, а мы 
передадим фонды. На вопрос о со-
трудниках нам сказали: разбирайтесь 
сами. Думаю, что в этом-то все и де-
ло. Не успели мы приехать, как позво-
нила тогдашний начальник областно-
го управления культуры и сообщила: 

общественность волнуется. А как этой 
общественности не волноваться, ес-
ли это люди, которые просидели в 
этих музеях на своих местах до пре-
клонного возраста, ничего не делая, и 
хотят сидеть и дальше? А потом Поля-
ков мне сообщил, что мнение Егора 
Семеновича изменилось — объеди-
нять музеи не надо. И дело останови-
лось. Потом пришла к власти новая 
команда. И я, зная о непростом поло-
жении в финансовой сфере в области, 
опять вышел с предложением «за-
брать» тургеневскую составляющую 
орловского музейного комплекса. По-
чему? Потому что я переживаю: музей 
без реставрации, без сигнализации, 
его охраняют бабушки! Через некото-
рое время Олег Николаевич Ревякин и 
я встретились с первым заместите-
лем министра культуры Бусыгиным. 
При этом Олег Николаевич стоял на 
той позиции, чтобы федеральный 
центр забрал все музеи, но заммини-
стра не согласился — возможностей 
для такого финансирования нет. И 
опять все остановилось.

А тем временем директором Ор-
ловского музея Тургенева стал Алек-

сеев (кстати, по моей рекомендации), 
и началась кампания «по борьбе с Ле-
виным». На меня написали жалоб 

шесть в Министерство культуры, две 
жалобы в Росохранкультуры, заявле-
ние в УБЭП (!), жаловались в Союз 
музеев России, я уж не говорю про 
газеты!

Мое твердое кредо: объединять 
тургеневские фонды надо. Я готов, 
невзирая ни на что, забрать их хоть 

сегодня! С тем, чтобы музей в Орле 
заработал по-настоящему. Я не хочу, 
чтобы жителей области вводили в за-
блуждение: никто ничего не собира-
ется перевозить, увозить… Речь идет 
о том, чтобы жизнь музея в Орле хоть 
немного поднялась. Вот на днях мы 
проводили тургенев скую конферен-
цию в Спасском — а она ведь могла 
проходить в Орле… А все «протесты», 
на мой взгляд, связаны с тем, что лю-
ди из этих музейных кругов считают 
уникальными себя — а не музеи, не их 
экспонаты — и защищают в первую 
очередь себя.

БЕЗ ЭМОЦИЙ
Позиция Левина понятна. С ней 

можно соглашаться, можно не согла-
шаться. Но давайте попробуем разо-
браться в проблеме с точки зрения 
здравого смысла, а не на эмоциях, 
как это делает наша коллега из «Ор-
ловской искры». Пойдем по пути «Ис-
кры» — процитируем письма общест-
венности.

Итак, письмо в Общественную па-
лату. Цитата: «В настоящее время со-
здается реальная угроза ликвидации 
в Орле его гордости и главной куль-

турной составляющей — музея 
И.С. Тургенева, так как его планируют 

объединить с фе-
деральным музе-
ем «Спасское-Лу-
товиново», турге-
невскую коллек-
цию вывезти из 
Орла в «Спасское-
Лутовиново»,  а 
коллектив Орлов-
ского музея в ре-
зультате этой «ре-
организации» бу-
дет выброшен на 
улицу…». Не зна-
ем, как читатель, 
но мы в данном 
«крике души» ло-
гики не видим. 
Почему объеди-
нение орловского 
музея со спас-
ским влечет за со-
бой его ликвида-

цию? С чего «обще-
ственность» решила, что экспонаты 
собираются вывозить в Спасское? 
Чем хуже будет музею Тургенева в Ор-
ле, если его начнут финансировать из 
федерального бюджета? Нет ответа…

Идем далее. Цитата из письма пре-
зиденту: «В настоящее время под 
предлогом улучшения деятельности 

музея, оптимизации расходов област-
ного бюджета Правительство Орлов-
ской области предлагает создать еди-
ный музей-заповедник на базе музея-
заповедника И.С. Тургенева «Спас-
ское-Лутовиново» с передачей в его 
структуру только четырех филиалов 
нашего объединения (далее следует 
перечисление самих филиалов. — 
Авт.), при этом остается неясной 
судьба музеев Андреева и Лескова. 
Это решение ведет к разрушению ис-
торически сложившегося в центре го-
рода «музейного квартала»…». Опять 
же неясно: что «неясного» в судьбе 
музеев Андреева и Лескова? Как бы-
ли в ведении области, так и останут-
ся. Как финансировались из област-
ного бюджета, так и будут финанси-
роваться. Неясно и другое: с чего 
«общественность» взяла, что будет 
разрушен «музейный квартал» в цен-
тре города? Как она себе это пред-
ставляет? Что, присоединенные к 
Спасскому музеи разберут по брев-
нышку и перевезут в Спасское? Или 
перестанут работать неприсоединен-
ные? Опять нет ответа? Есть ответ — 
в том же письме, чуть ниже.

Снова цитируем: «Музею без-
условно нужны федеральный статус и 
федеральное финансирование, но не 
путем ампутирования того или иного 
филиала, а созданием (далее — вни-
мание! — Авт.) на базе нашего объ-
единения… литературного и истори-
ко-культурного заповедника, для ко-
торого налицо все предпосылки: со-
звездие музеев-усадеб, фондовое 
собрание с уникальными коллекция-
ми и 90-летний опыт освоения куль-
турного орловского пространства». 
Вот и все — теперь все предельно яс-
но. За всеми устрашающими слова-
ми — «ликвидация», «разрушение», 
«ампутирование» — стоит одна про-
стая мысль: передавать музеи в веде-
ние федерального бюджета надо, но 
не на базе «Спасского», а на базе уже 
существующего Орлов ского объеди-
нения. То есть, если говорить совсем 
просто, орловская музейная общест-
венность взывает к президенту: дайте 
федеральные деньги нам, а не дирек-
тору «Спасского». И аргументы при-
водит: фондовое собрание, уникаль-
ные коллекции, 90-летний опыт осво-
ения культурного пространства, со-
звездие музеев-усадеб… Что касает-
ся усадеб, то созвездие, конечно, 
есть, вот только звезды в нем какие-
то поблекшие. Кто не верит, взгляните 
хотя бы на «усадьбу» Музея писате-
лей-орловцев — плакать хочется: ле-
том — бурьян, зимой — сугробы. Так 
что про 90-летний опыт освоения 
культурного пространства (освое-
ния в прямом смысле) говорить, по 
меньшей мере, некорректно. Впро-
чем, это лишь наше мнение. У музей-
ной общественности, видимо, совсем 
другие взгляды на это самое культур-
ное пространство. Музейную общест-
венность, видимо, устраивает все как 
есть — главное, чтобы никто не мутил 
«чистую воду размеренной патриар-
хальной жизни орловского музейного 
сообщества», как выразилась В. Ост-
роушко. А ведь верно: это в «Спас-
ское», где директор, которого обвиня-
ют во всех смертных грехах, развил 
бурную деятельность, туристы тыся-
чами валят. Нам — в тихом, патриар-
хальном Орле — эти тысячи ведь не 
нужны? У нас все должно быть разме-
ренно и спокойно — хватит с орлов-
ских музеев и добровольно-принуди-
тельных посещений школьников, не 
правда ли? Если так, то третьей (или 
какой другой по счету) литературной 
столицей мы никогда не станем, пото-
му что в столицах, в том числе и лите-
ратурных, бурлит жизнь. Мы же пока, 
несмотря на все свое, простите за 
резкость, местечковое чванство, вы-
ражающееся в перечислении знаме-
нитых писательских имен, чьи жизнь и 
творчество были связаны с нашей ма-
лой родиной, остаемся литературной 
провинцией. Самой настоящей — 
убежденной в своей исключитель-
ности, глухой и неподвижной.

Татьяна ОНЕГИНА.

У орловских собственная гордость?

«Орловская искра» выдала на-гора очередную «страшилку» под 

названием «Орел без Лескова и Андреева?» (№ 4, 26 января 

2011 года). Суть «страшной истории» такова: Губернатор уволил 

директора Орловского государственного литературного музея 

Г.Н. Алексеева без объяснения причин. На самом же деле, по 

мнению автора статьи, причина ясна (далее цитируем): 

«...директор не позволил пришлой власти уничтожить великое 

орловское наследие — разделить и пустить по миру знаменитый 

на весь мир музейный комплекс». Вот так — ни больше ни 

меньше: «разделить и пустить по миру»!

МНОГО ШУМА ПОПУСТУ

У нас в Спасском в этом году по-

бывало 107 тысяч посетителей! Мо-

жет ли орловский музей похва-

статься такой посещаемостью? За 

10 лет с 1998 года мы отремонтиро-

вали и освятили церковь — сегодня 

это действующий храм. Мы провели 

полный капитальный ремонт дома-

музея, причем не закрыв его ни на 

один день.

Что касается Орловского музея 

Тургенева, то, на мой взгляд, взгляд 

человека, так скажем, полупосто-

роннего, самое страшное не то, что 

здесь ничего не реставрируется, са-

мое страшное, что до последнего 

времени деньги уходили в песок. 

Ведь в свое время по программе 

«Культура России» они получали не-

малые средства. А ведь ни в одном 

из литературных музеев, за исклю-

чением музея Бунина, так ничего 

толком и не сделано. И там ведь вло-

жил средства меценат…

«Наши оппоненты любую ошибку власти лю-
бого уровня всегда ставят в вину «Единой Рос-
сии» как партии власти, политической силе, от-
ветственной в России и в Орловской области 
за всё. 

Зато наши политические противники, типа 
КПРФ, отчего-то отказываются признать до-
стижения власти и партии «Единая Россия», 
членами которой являются высшее руковод-
ство страны, региона и города, подавляющее 
большинство депутатского корпуса всех уров-
ней. 

Известная из классики позиция крыловской 
оппозиционной Моськи, лающей на Слона. 

У нас в Орле те же коммунисты освоили еще 
одну тактику: они никогда не упустят случая 
примазаться к хорошему результату. Напри-
мер, с теми же дорогами. 

Всем известно, что именно фракция едино-
россов, составляющая большинство в Государ-
ственной думе, несколько лет назад иницииро-
вала дополнительное финансирование строи-
тельства и капремонта дорог городов России. 
А руководство страны, в частности тогдашний 
президент, ныне премьер-министр Владимир 
Путин, приняло решение о выделении многих 
миллиардов рублей на эти цели. У нас в Орлов-

ской области решение о поиске дополнитель-
ных источников средств и софинансировании 
«дорожных» затрат приняли областные и го-
родские власти во главе с единороссами Губер-
натором А.П. Козловым и мэром В.В. Сафьяно-
вым. Решения эти одобрены областным и го-
родским Советами депутатов, в большинстве 
своем состоящими из членов партии Путина. 
Тогда как депутаты от КПРФ отказались голосо-
вать за бюджет, то есть в том числе и за финан-
сирование строительства и ремонта дорог. 

Что же касается лукавой арифметики наших 
оппонентов, пытающихся занизить по-настоя-
щему масштабную цифру в 370 миллионов, то 
это вполне понятная в выборный год манипу-
ляция их черных пиарщиков. Могу лишь ответ-
ственно подтвердить то, что написано на пла-
катах, посвященных партийному проекту «Но-
вые дороги городов Единой России». 370 мил-
лионов рублей выделено в 2011 году на орлов-
ские магистрали и внутридворовые террито-
рии. Причем в справедливости этого орловча-
не смогут убедиться воочию. Партия будет же-
стко контролировать расходование средств и 
качество дорожных работ, регулярно отчиты-
ваясь перед горожанами на страницах прессы 
и в телеэфире».

Пресс-служба Орловского отделения КПРФ   29 января 2011 года 
распространила  пресс-релиз под  заголовком «Билборды ЕдРа, 
размещенные в Орле, — ложь, которую разоблачили в областном Совете 
народных депутатов», в котором пытается ввести в заблуждение 
общественность о реализации в Орле проекта «Новые дороги городов 
Единой России».
В этой связи секретарь политсовета Орловского регионального отделения 
партии «Единая Россия» И.Я. МОСЯКИН выступил со следующим 
комментарием: 

Новые дороги будут!
ПАРТИЙНЫЙ ПРОЕКТ «ЕДИНОЙ РОССИИ»
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ОРЛОВСКИЙ РАЙОННЫЙ СУД на Ваш запрос направляет 
сведения об участии Рослова Андрея Николаевича в качестве представителя по уголовным, 

гражданским делам, рассмотренным Орловским районным судом в 2009—2010 гг.

№ дела Дата судебного 

заседания

Время судебного 

заседания

1-4/2009 г.
по обвинению Хамчиева Ш.Х. и др.

20.01.2009 г. 
21.01.2009 г. 
22.01.2009 г. 
26.01.2009 г. 
28.01.2009 г. 
29.01.2009 г. 
02.02.2009 г. 
03.02.2009 г. 
04.02.2009 г. 
12.02.2009 г. 
16.02.2009 г. 
17.02.2009 г. 
18.02.2009 г. 
19.02.2009 г. 
24.02.2009 г. 
25.02.2009 г.
02.03.2009 г.
03.03.2009 г.
05.03.2009 г.
10.03.2009 г.
11.03.2009 г.
12.03.2009 г.
16.03.2009 г.
17.03.2009 г.
25.03.2009 г.
26.03.2009 г.
30.03.2009 г.
08.04.2009 г.
09.04.2009 г.
14.04.2009 г.
16.04.2009 г.
20.04.2009 г.
28.04.2009 г.
29.04.2009 г.
06.05.2009 г.
13.05.2009 г.
14.05.2009 г.
18.05.2009 г.
20.05.2009 г.
21.05.2009 г.
15.06.2009 г.
22.06.2009 г.
29.06.2009 г.
30.06.2009 г. 
01.07.2009 г. 
02.07.2009 г. 
06.07.2009 г. 
07.07.2009 г. 
08.07.2009 г. 
09.07.2009 г. 
13.07.2009 г. 

 с 11.00 до 15.00

 с 11.00 до 14.00

 с 11.00 до 13.30

 с 11.00 до 14.00

 с 11.00 до 14.00

 с 11.00 до 14.00

 с 10.30 до 14.30

 с 10.30 до 14.30

 с 10.30 до 14.00

 с 10.30 до 15.00

 с 10.30 до 13.00

 с 10.30 до 13.00

 с 10.30 до 13.00

 с 10.40 до 14.00

 с 10.40 до 13.00

 с 10.40 до 15.00

 с 10.40 до 11.30

 с 10.30 до 12.30

 с 11.00 до 13.00

 с 10.20 до 10.40

 с 10.40 до 13.00

 с 10.40 до 13.00

 с 10.30 до 15.40

 с 10.30 до 15.00

 с 10.30 до 15.30

 с 10.30 до 12.45

 с 10.30 до 13.00

 с 10.30 до 14.00

 с 11.00 до 12.00

 с 10.20 до 13.00

 с 11.00 до 13.00

 с 11.00 до 13.30

 с 10.30 до 12.30

 с 10.30 до 13.30

 с 11.00 до 13.00

 с 10.30 до 13.00

 с 10.40 до 13.00

 с 10.20 до 14.00

 с 10.20 до 15.00

 с 10.20 до 11.00

 с 10.00  до 10.15

 с 10.30 до 15.00

 с 10.40 до 15.30

 с 10.40 до 14.00

 с 10.30 до 17.40

 с 10.30 до 15.00

 с 10.20 до 17.00

 с 10.50 до 16.00

 с 10.20 до 16.30

 с 10.20 до 18.00

 с 10.30 до 15.00

15.07.2009 г. 
16.07.2009 г. 
17.07.2009 г. 
20.07.2009 г. 
21.07.2009 г. 
22.07.2009 г. 
23.07.2009 г. 
28.07.2009 г. 
29.07.2009 г. 
30.07.2009 г. 
31.07.2009 г. 
03.08.2009 г. 
05.08.2009 г. 
07.08.2009 г. 
07.09.2009 г. 
08.09.2009 г. 
09.09.2009 г. 
10.09.2009 г.

 с 11.00 до 14.00

 с 11.00 до 16.00

 с 10.30 до 17.00

 с 10.30 до 17.00

 с 11.50 до 16.00

 с 10.30 до 16.00

 с 10.30 до 17.00

 с 10.50 до 16.30

 с 11.00 до 13.00

 с 10.30 до 16.00

 с 10.50 до 14.30

 с 10.40 до 18.00

 с 10.30 до 10.45

 с 11.40  до 13.00

 с 10.10 до 16.30

 с 10.20 до 17.00

 с 10.30 до 17.00

 с 10.10 до 17.00

№2-1716/2008  г. (материал по заявлению 
Тоскунова М.И. об отсрочке исполнения ре-
шения суда)

29.01.2009 г. 
13.03.2009 г.

05.05.2009 г. 

 с 17.00 до 17.30 

 с 12.40 до 13.00 

 с 16.00 до 16.20 

 с 9.00 до 9.30 

№2-1680/2009  г. по иску Пиляевой Елены 
Анатольевны к Ноздрину Василию Александ-
ровичу о признании права собственности в 
порядке наследования на 1/2 часть земельно-
го участка.

31.08.2009 г. 
14.10.2009 г.

16.11.2009 г. 
29.12.2009 г.

 с 16.00  до 16.20 

 с 10.05  до 10.30  (в суде 
кассационной инстанции)

 с 16.00  до 16.30 

 с 15.00  до 17.15 

№2-74/2010  г. по иску Ноздрина Василия 
Александровича к Пиляевой Елене Анатольев-
не о признании права собственности на 1/2 
часть квартиры в жилом доме в порядке на-
следования.

15.01.2010 г. 
25.01.2010 г. 
03.02.2010 г.

 с 15.00  до 15.30 

 с 9.00  до 9.40 

 с 9.00  до 11.00 

№2-265/2010  г. по заявлению Управления 
по охране и использованию объектов живот-
ного мира, водных биоресурсов и экологичес-
кой безопасности Орловской области к МУП 
«Пахомовское», ООО «Водсервис Пахомовс-
кий», администрации Пахомовского с/п, ад-
министрации Орловского района об обязании 
приостановления деятельности ООО «Вод-
сервис Пахомовский» по сбору неочищенных 
сточных вод в реку.

09.03.2010 г. 
16.03.2010 г. 
25.03.2010 г. 
29.03.2010 г. 
28.04.2010 г.

 с 14.30  до 15.20 

 с 10.00  до 11.00

 с 14.30  до 16.47 

 с 16.00  до 17.55 

 с 14.05  до 14.20 

(в суде кассационной ин-
станции)

Взыскание денежных средств за оказание Рословым А.Н. юридических услуг не производилось.

Согласно Вашему запросу СОВЕТСКИЙ РАЙОННЫЙ СУД   г. Орла направляет ин-
формацию об участии Рослова А.Н. в судебных заседаниях в качестве представителя.

№ дела Дата судебного 

заседания

Время судебного 

заседания

1. Гражданское дело №2-1448/10 по иску 
Шманевой Н.В. к Сизаревой А.С. и другим о 
признании недействительным землеустрои-
тельного дела. 

Согласно распискам, имеющимся 
в материалах данного граждан ского 
дела, оплата услуг представителя 
Рослова А.Н. составила

 20 000 рублей.

13.07.2010 г.
09.08.2010 г.
20.09.2010 г.
22.09.2010 г.

открыто в 17.00  

начато в 15.00  

начато в 11.00  

начато в 14.30

2. Гражданское дело №2-10/10 по иску Сиза-
ревой А.С. к Шманевой Н.В. об устранении пре-
пятствий в пользовании участком.

Согласно распискам, имеющимся в 
материалах гражданского дела, опла-
та услуг представителя Рослова А.Н. 

со ставила 15 000 рублей.

08.09.2009 г.
16.09.2009 г.
24.09.2009 г.
04.12.2009 г.
16.12.2009 г.
24.12.2009 г.
02.02.2010 г.
03.02.2010 г.
15.06.2010 г.
10.11.2010 г.

 с 10.00 до 12.00  

 с 16.00 до 19.00  

 с 16.00 до 17.10

 с 16.10 до 16.30

 с 12.00 до 14.30  

 с 14.30  до 15.40

 с 14.30 до 15.00  

 с 11.00 до 13.00  

 с 15.30 до 17.00  

начато в 16.00  

3. Административное дело №12-126/10 по 
жалобе Силаева В.И. на постановление Управ-
ления Федеральной антимонопольной службы.

28.06.2010 г.
09.07.2010 г.
13.07.2010 г.

 с 16.00 до 16.50  

 с 14.00 до 15.20  

 с 14.00 до 14.40  

4. Гражданское дело №2-49/11 по иску Соко-
ловой Н.А. к Щекотихину А.  г. о разделе земель-
ного участка в натуре и признании права собст-
венности.

13.01.2011 г.  с 16.00 до 16.40  

5. Административное дело №12-162 по жа-
лобе Кулагина А.В. на постановление об адми-
нистративном правонарушении по ч. 2 ст. 12.13 
КоАП РФ.

03.09.2010 г.
09.09.2010 г.

 с 16 .00 до 16.15  

 с 14.00 до 15.25  

На Ваш запрос от 19.01.11 г. сообщаю, что 
в производстве СЕВЕРНОГО РАЙОННОГО СУДА   г. Орла находились 

четыре гражданских дела (1 — 2009 г., 3 — 2010 г.) и две жалобы на поста-
новления об административном правонарушении (2010 г.), в которых в ка-
честве представителя на основании доверенности, заверенной нотариаль-
но, участвовал Рослов А.Н. Судебные решения о взыскании в пользу Росло-
ва А.Н. денежных средств в материалах дела отсутствуют.

№ дела Дата судебного 

заседания

Время судебного засе-

дания

1. Гр. дело 
№2-35/09.

с/з 25.12.08 г.
15.01.09 г.
22.01.09 г.
30.01.09 г.
08.04.09 в Орлов ском 

областном суде по касса-
ционной жалобе

 с 16.00 до 16.55

 с 14.30 до 15.20

 с 14.30 до 15.00  

 с 14.30 до 15.40 

2. Гр. дело 
№2-809/10.

 

с/з 10.08.10 г.
15.09.10 г.

07.10.10 г.
14.10.10 г.

 с 12.00   до 12.50

 с 17.05 до 17.30 в Ор-
ловском областном суде по 
частной жалобе

 с 11.30 до 11.50

 с 11.30 до 11.50.

3. Гр. дело 
№2-706/10.

с/з 13.04.10 г.
22.04.10 г.
25.05.10 г.
16.09.10 г.
30.09.10 г.

 с 14.30 до 15.20

 с 17.00 до 17.40

 с 16.30 до 17.00  

с/з в Орловском област-
ном суде по кассационной 
жалобе  с 12.00 до 13.05

4 .  Г р .  д е л о 
№2-501/10 находится 
по запросу в Орловском 
областном суде, в связи  
с чем предоставить по 
нему информацию не 
представляется воз-
можным.

5. Жалоба на поста-
новление об админист-
ративном правонаруше-
нии № 12-27/10.

с/з 15.04.10 г.
19.04.10 г.

6. Жалоба на поста-
новление об админист-
ративном правонаруше-
нии №12-28/10.

с/з 10.04.10 г.

Какого «человека труда» защищает «Орловская искра»?
Из банальной истории с увольне-

нием директора орловской сред-

ней школы № 30 г. Орла А.Н. Росло-

ва «красная» пресса пытается раз-

дуть скандал, представляя Рослова 

в роли незаслуженно обиженного 

властью.

Мы провели свое журналистское 
расследование и, имея в сво-
ем распоряжении официаль-

ные документы, расскажем, что про-
изошло в школе № 30 на самом деле.

А.Н. Рослов в конце декабря 2010 
года был уволен с должности директо-
ра школы по части 2 статьи 278 Трудо-
вого кодекса РФ без объяснения при-
чин. Вокруг этих «без объяснения при-
чин» разразилась настоящая буря. То 
есть работодателем был прекращен 
трудовой договор в одностороннем 
порядке. Такое возможно, когда рабо-
тодатель не желает продолжать трудо-
вые отношения с работником и по соб-

ственной инициативе расторгает с ним 
договор.

Что касается Андрея Рослова, то он, 
еще будучи директором школы, воз-
главлял созданный им же культурно-
образовательный правозащитный аль-
янс. В качестве юриста проводил в су-
дах массу времени, защищая интере-
сы разных людей. В 2009 году, к при-
меру, более 250 часов он провел на су-
дебных процессах, где защищал орга-
низованную группу лиц (банду), похи-
щавших нефтепродукты из трубопро-
вода. Одним из обвиняемых по делу 
проходил Ш.Х. Хамчиев. Он был при-
знан виновным в совершении преступ-
ления, предусмотренного ч.1 ст. 174 УК 
РФ «Легализация (отмывание) денеж-
ных средств или иного имущества, 
приобретенных другими лицами пре-
ступным путем» (смотри таблицу Ор-
ловского районного суда Орловской 
области). И хотя сам Андрей Рослов ут-

верждает, что юриспруденцией он за-
нимался в свободное от работы время, 
факты — вещь упрямая (см. таблицы).

Из представленных материалов су-
дами Орловского района Орловской 
области, Советского, Заводского, Се-
верного районов г. Орла явно видно, 
что господин Рослов находился в судах 
в качестве представителя по уголов-
ным, гражданским и административ-
ным делам отнюдь не в свободное от 
основной работы время. Да и не всегда 

бесплатно, как он утверждает — смот-
ри материалы дел в Совет ском район-
ном суде (оплата «бескорыстного» тру-
да г-на Рослова составила 20000 руб-
лей и 15000 рублей). А если к далеко не 
полному перечню времени нахождения 
в судах г-на Рослова добавить время в 
пути от школы № 30 до помещений су-
дов, находящихся на значительном 
расстоянии в разных районах города, и 
обратно, то время отсутствия на рабо-
те еще увеличится.

Факты — упрямая вещь, с документами не поспоришь. 

Возникает вопрос: а законно ли нахождение директора 

школы в рабочее время днем не на своем рабочем месте — 

в муниципальной школе, а в судах города и области? Этот 

вопрос мы адресуем прокуратуре области и администра-

ции г. Орла. И вопрос к нашим читателям: а нужен ли школе 

№ 30 такой директор?
Александр ТИХОНОВ. 

Главный редактор газеты «Орловская правда». 

Сведения о взыскании денежных средств за оказанные Рословым А.Н. юридические услуги в материалах дел отсутствуют.

№ дела Дата судебного 

заседания

— гражданское дело по жалобе Селецкого В.Г. на действия Орловского наркологи-
ческого диспансера — в качестве представителя заявителя Селецкого В.Г. (по дове-
ренности) ;

19 июня 2007 г.

— гражданское дело по иску Леонова М.М. к Швареву В.Е., Мухину А.С., Зайцевой 
Ю.С., Комову А.В. о признании договора на передачу квартиры в собственность недей-
ствительным и применении последствий недействительной ничтожной сделки — при 
его рассмотрении в Заводском районном суде   г. Орла — в качестве представителя 
Зайцевой Ю.С. (по доверенности)

30 августа 2010 г.
21 сентября 2010 г.
12 октября 2010 г.
15 октября 2010 г.
19 октября 2010 г.
27 октября 2010 г.,
а также при его рассмотрении судом кассационной инстанции — 08 декабря 2010 года
19 января 2011 г.

— заявление Зайцевой Юлии Сергеевны о пересмотре решения суда по граждан-
скому делу по иску Шварева В.Е., Мухина А.С., Зайцевой Ю.С. к Леонову М.М. о при-
знании неприобретшим права пользования жилым помещением и снятии  с регистра-
ционного учета по вновь открывшимся обстоятельствам — в качестве представителя 
заявителя Зайцевой Ю.С. (по доверенности)

20 сентября 2010 г.

— административное дело о привлечении Калмыкова Г.В. к административной от-
ветственности по ст. 12.8 Кодекса РФ об административных правонарушениях — в ка-
честве представителя лица, в отношении которого велось производство по делу об ад-
министративном правонарушении Калмыкова Г.В. (по доверенности)

при рассмотрении его мировым судьей судебного участка № 1 Завод ского района   г. Орла —10 
апреля 2009 года

13 апреля 2009 г.
14 апреля 2009 г.
23 апреля 2009 г.
при рассмотрении Заводским районным судом жалобы на постановление суда первой инстанции 

(мирового судьи судебного участка № 1 Завод ского района   г. Орла от 14 апреля 2009 года) — 14 мая 
2009 г.

— административное дело о привлечении Марчева В.М. к административной ответ-
ственности по ст. 12.8 Кодекса РФ об административных правонарушениях представи-
тель — в качестве представителя лица, в отношении которого велось производство по 
делу об административном правонарушении Марчева В.М. (по доверенности)

В соответствии  с материалами дела, Рослов А.Н. участвовал по делу: при рассмотрении его ми-
ровым судьей судебного участка № 2 Заводского района   г. Орла — 23 марта 2009 года

30 марта 2009 г.
07 апреля 2009 г.,
а также при рассмотрении Заводским районным судом жалобы на постановление суда первой 

инстанции — 01 июня 2009 г.

На Ваш запрос ЗАВОДСКОЙ РАЙОННЫЙ СУД г. Орла сообщает, что Рос-
лов Андрей Николаевич участвовал в качестве представителя (по доверенно-
сти) по следующим делам:
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Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Форма 1.1. Информация о тарифе на тепловую энергию 
и надбавках к тарифу на тепловую энергию
Наименование органи-
зации

Общество с ограниченной ответственностью «Орловская теплосете-
вая компания»

ИНН 5751040239

КПП 575101001
Местонахождение (ад-
рес) 302006, г. Орел, ул. Энергетиков, 2-а

Атрибуты решения по 
принятому тарифу (на-
именование, дата, но-
мер)

Приказ от 31.12.2010 г. № 937-т

Наименование регулиру-
ющего органа, приняв-
шего решение

Управление по тарифам Орловской области

Период действия приня-
того тарифа 1.01.2011—31.12.2011

Источник опубликования газета «Орловская правда» от 05.01.2011 г.

Одноставочный тариф на тепловую энергию, руб./Гкал

Потребители Горячая вода
Отборный пар (кг/кв. см)

Остр. и 
редуц. парот 1,2 до 

2,5
от 2,5 до 

7,0
от 7,0 до 

13,0
Свыше 

13,0

Бюджетные

через 
тепловую 

сеть
641,35

отпуск с 
коллекто-

ров

Иные

через 
тепловую 

сеть
641,35

отпуск с 
коллекто-

ров

Атрибуты решения по 
принятому тарифу (на-
именование, дата, но-
мер)

Приказ от 31.12.2010 г. № 935-т

Наименование регулиру-
ющего органа, приняв-
шего решение

Управление по тарифам Орловской области

Период действия приня-
тых тарифов 1.01.2011—31.12.2011; 1.01.2012—31.12.2012; 1.01.2013—31.12.2013

Источник опубликования газета «Орловская правда» от 05.01.2011 г.
Одноставочные тарифы на услуги по передаче тепловой энергии, рассчитанные с применением ме-
тода доходности инвестированного капитала, и параметры регулирования:

Наименование Единицы изме-
рения

Период регулирования, г.г.

2011 2012 2013

Тариф руб./Гкал 149,78 181,67 219,82

Форма 2.1. Информация об основных показателях финансово-хозяйственной 
деятельности организации
2.1.1. Утверждено в тарифе на передачу на 2011—2013 год с применением 
метода доходности инвестированного капитала

Параметры регулирования
Единицы 

измерения

Период регулирования, г.г.

2011 2012 2013

Операционные (подконтрольные) 
расходы тыс. руб. 37 463,00 39 072,80 40 599,40

Размер эффективности операци-
онных расходов % 1,00 1,00 1,00

Размер инвестированного капита-
ла тыс. руб. 336 633,30

Чистый оборотный капитал тыс. руб. 6 607,3 7 821,0 9 251,4
Норма доходности на капитал, ин-
вестированный до начала первого 
долгосрочного периода регулиро-
вания

% 6,00 9,00 12,00

Норма доходности на капитал, ин-
вестированный после начала пер-
вого долгосрочного периода регу-
лирования

% 12,10 12,10 12,10

Срок возврата инвестированного 
капитала лет 20 20 20

Необходимая валовая выручка (с 
учетом содержания и потерь в теп-
ловых сетях)

тыс. руб. 186 475,67 226 183,86 275 045,15

2.1.2. Утверждено в тарифе на теплоэнергию на 2011 год

Наименование организации
Общество с ограниченной 

ответственностью «Орловская 
теплосетевая компания»

ИНН 5751040239

КПП 575101001

Местонахождение (адрес) 302006, г. Орел, ул. Энергетиков, 2-а

Отчетный период 2011

Наименование показателя Показатель

а) Вид деятельности организации Передача и сбыт тепловой энергии

б) Выручка (тыс. рублей) 798 480,75
В том числе:

необходимая валовая выручка по передаче тепловой 
энергии, рассчитанная с применением метода 

доходности инвестированного капитала (без учета потерь 
в тепловых сетях)

110 211,56

расходы на покупаемую тепловую энергию 688 269,19

ВНИМАНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ ЛОДОК!
Центр Государственной инспекции 

по маломерным судам МЧС России 

по Орловской области 

информирует:
в соответствии с законом все гидроциклы, катера и моторные лод-

ки, а также гребные лодки грузоподъемностью 100 кг и выше, байдар-
ки грузоподъемностью 150 кг и выше, надувные безмоторные суда 
грузоподъемностью 225 кг и выше должны быть зарегистрированы в 
установленном порядке. Размеры госпошлины при регистрации ма-
ломерного судна составляют:

гидроциклы, катера и моторные лодки с двигателем 10 л.с. и бо-
лее — 500 руб.;

безмоторные суда и моторные лодки с двигателем менее 
 10 л.с — 100 руб.;

госпошлина за выдачу судового билета — 100 руб.
Владельцы уже зарегистрированных лодок должны знать, что до 

начала навигации (спуска судна на воду) необходимо пройти техниче-
ское освидетельствование. Госпошлина за техническое освидетель-
ствование — 60 руб.

Владельцам гребных судов можно не беспокоиться: для них еже-
годное техническое освидетельствование отменено.

Обращайтесь к нам в рабочие дни с 9.00 до 18.00 (перерыв — 
с 13.00 до 14.00). Мы находимся по адресу: г. Орёл, ул. МОПРа, д. 2-а 
(здание пожарной части, 3-й этаж). 

Позвонить нам можно по телефонам: 

59-01-19, 59-01-14.

Администрация и коллектив ОГУЗ «Орловская областная 
клиническая больница» глубоко скорбят по поводу смерти быв-
шей медицинской сестры неврологического отделения № 1

ЗАСЕДАТЕЛЕВОЙ
Зои Яковлевны 

и выражают искренние соболезнования родным и близким 
покойной.

СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте зе-
мель сельскохозяйственного назначения» участники доле-
вой собственности на земельный участок из земель сель-
скохозяйственного назначения с кадастровым номером 
57:06:0020201:67, расположенный по адресу: Орловская об-
ласть, Урицкий район, вдоль дороги н.п. Юшино, уведомля-
ются о проведении общего собрания.

Место проведения: Орловская область, Урицкий район, 
Архангельский с/с.

Дата проведения: 2 марта 2011 года.
Время проведения: 10.00.
Форма проведения: открытая.
Организатор собрания: Ковальчук Зинаида Владимировна.
Вопросы, вынесенные на повестку дня:
1. Местоположение части находящегося в долевой собст-

венности земельного участка, в границах которой в первооче-
редном порядке выделяются земельные участки в счет зе-
мельных долей.

2. Местоположение части находящегося в долевой собст-
венности земельного участка, в границах которой находятся 
невостребованные земельные доли.

3. Местоположение части находящегося в долевой собст-
венности земельного участка, в границах которой выделяются 
земельные участки в счет земельных долей заявителей.

Каждому участнику долевой собственности на земельный 
участок при себе необходимо иметь документы, удостоверяю-
щие личность (паспорт), правоустанавливающие или право-
подтверждающие документы на земельную долю (свидетель-
ство), доверенность (в случае представительства).

От имени собственников земельных долей на собрании мо-
жет присутствовать их представитель (доверенное лицо).

Более подробную информацию можно получить по теле-
фону 8-920-816-28-57 или по адресу: Орловская обл., Уриц-
кий р-н, д. Юшино.

Сапрыкин Александр Петрович, представитель, действующий по доверенности от имени 
3 (трех) собственников 4 (четырех) земельных долей размером 9,0 га каждая, в том числе пашни — 
7,9 га каждая, сенокоса — 1,1 га каждая, в праве общей долевой собственности на земельный участок 
с кадастровым номером 57:19:0000000:127, расположенный по адресу: Орловская область, Вер-
ховский район, Русско-Бродская сельская администрация, с. Пеньшино, бывший СПК «Восход»,

ИЗВЕЩАЕТ
о намерении собственников выделить земельный участок общей площадью 36 га, в том числе паш-

ни — 31,6 га, сенокоса — 4,4 га, в счет 4 (четырех) земельных долей в праве общей долевой собствен-
ности на земельный участок из земель сельскохозяйственного назначения:

СПК «Восход», бригада №2, полевой севооборот № 7, поле № 2, рабочий участок № 4 (часть), поле 
№ 3, рабочий участок № 1 (часть), рабочий участок № 3 (часть), западнее с. Пеньшино на границе 
с ТНВ «Русь».

Обоснованные возражения от участников общей долевой собственности по местоположению вы-
деляемого земельного участка вручаются представителю собственников земельных долей Сапрыки-
ну Александру Петровичу лично под роспись либо направляются по адресу: Орловская область, Вер-
ховский р-н, с. Пеньшино по почте заказным письмом с описью вложения, с уведомлением о вруче-
нии в течение 30 дней со дня публикации настоящего извещения.

К возражениям, в какой бы форме они ни были направлены представителю собственников земель-
ных долей, возражающая сторона — участник общей долевой собственности — должна приложить 
следующие документы: копию документа, удостоверяющего личность (паспорт), копии документов, 
подтверждающих право собственности на земельную долю (долю в праве), а также указать реквизи-
ты, по которым с ними можно связаться с целью урегулирования возникшего спора.

В случае если от имени возражающей стороны действует представитель, то помимо указанных до-
кументов к возражению прилагаются документы, подтверждающие полномочия данного представи-
теля. Телефоны: 8 (48676) 2-21-32; 8-909-229-91-96.

ИНФОРМАЦИЯ
О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОБЩЕСТВА С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «ОРЛОВСКАЯ ТЕПЛОСЕТЕВАЯ КОМПАНИЯ»

(РАЗМЕЩАЕТСЯ В СООТВЕТСТВИИ С ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРАВИТЕЛЬСТВА РФ ОТ 30 ДЕКАБРЯ 2009 Г. № 1140
«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ СТАНДАРТОВ РАСКРЫТИЯ ИНФОРМАЦИИ ОРГАНИЗАЦИЯМИ КОММУНАЛЬНОГО КОМПЛЕКСА И СУБЪЕКТАМИ ЕСТЕСТВЕННЫХ 

МОНОПОЛИЙ, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИМИ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ В СФЕРЕ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ ПО ПЕРЕДАЧЕ ТЕПЛОВОЙ ЭНЕРГИИ»)
Стандарты раскрытия информации в сфере теплоснабжения

(период регулирования 2011 год)

Информация об основных показателях финансово-хо-
зяйственной деятельности регулируемых организаций, 
включая структуру основных производственных затрат (в ча-
сти регулируемой деятельности):

1) выручка от регулируемой деятельности: 942 205 тыс. руб.;
2) об установленной тепловой мощности: 855 Гкал/ч;
3) о присоединенной нагрузке: 564,616 Гкал/ч;
4) объем покупаемой тепловой энергии: 1 400,3 тыс. Гкал;
5) объем тепловой энергии, отпускаемой потребителям, в том 

числе объемы, отпущенные по приборам учета и по нормативам 
потребления (расчетным методом) (тыс. Гкал):

2011 год — 1 245,0 тыс. Гкал,
в том числе: по приборам учета — 398 тыс. Гкал,
расчетным методом — 847 тыс. Гкал;
6) технологические потери тепловой энергии при передаче по 

тепловым сетям: 11,06 %;
7) протяженность магистральных сетей и тепловых вводов (в од-

нотрубном исчислении): 121,1 км;
8) количество тепловых пунктов: 3 шт.
Информация об условиях, на которых осуществляется по-

ставка регулируемых товаров и (или) оказание регулируе-
мых услуг, содержит сведения об условиях публичных дого-
воров поставок регулируемых товаров, оказания регулируе-
мых услуг, в том числе договоров на подключение к системе 
теплоснабжения:

Подключение теплопотребляющих установок и тепловых сетей 
потребителей тепловой энергии осуществляется на основании за-
ключенных публичных договоров на подключение к системе тепло-
снабжения, включающих в себя технические условия на подключе-
ние к тепловым сетям, предусматривающим максимальную на-
грузку, срок подключения, срок действия технических условий, 
плату за подключение.

Поставка тепловой энергии потребителям осуществляется на 
основании заключенных публичных договоров теплоснабжения.

Предметом договора теплоснабжения является обязанность 
энергоснабжающей организации подавать абоненту (потребите-
лю) через присоединенную сеть тепловую энергию, а абонента — 
оплачивать принятую энергию, а также соблюдать предусмотрен-
ный договором режим ее потребления, обеспечивать безопас-
ность эксплуатации находящихся в его ведении энергетических 
сетей и исправность используемых им приборов и оборудования, 
связанных с потреблением энергии.

Существенные условия договора теплоснабжения:
1) предмет договора теплоснабжения;
2) объем тепловой энергии (мощности) и (или) теплоносителя, 

подлежащий поставкам теплоснабжающей организацией и приоб-
ретению потребителем;

3) величина тепловой нагрузки теплопотребляющих установок 
потребителя тепловой энергии, параметры качества теплоснаб-
жения, режим потребления тепловой энергии;

4) порядок учета поставленной тепловой энергии;
5) цена и порядок расчетов;
6) ответственность сторон за несоблюдение требований к па-

раметрам качества теплоснабжения, нарушение режима потреб-
ления тепловой энергии, в том числе ответственность за наруше-
ние условий о количестве, качестве и значениях термодинами-
ческих параметров возвращаемого теплоносителя;

7) ответственность потребителей за неисполнение или нена-
длежащее исполнение обязательств по оплате тепловой энергии 
(мощности) и (или) теплоносителя;

8) обязательства теплоснабжающей организации по обеспече-
нию надежности теплоснабжения в соответствии с требованиями 
технических регламентов и соответствующие обязательства пот-
ребителя тепловой энергии;

9) разграничение обязанностей по обеспечению безопасности экс-
плуатации энергетических сетей и исправности используемых прибо-
ров и оборудования, связанных с потреблением тепловой энергии;

10) уполномоченные должностные лица сторон, ответственных 
за выполнение условий договора.

Информация об инвестиционных программах
Целью инвестиционной программы ООО «ОТСК» является реа-

лизация мероприятий, направленных на:
- реконструкцию и модернизацию тепловых сетей;
- повышение надежности работ тепловых сетей;
- обеспечение соответствия требованиям промышленного за-

конодательства и выполнение предписаний надзорных органов;
- обеспечение бесперебойного теплоснабжения потребителей;
- улучшение условий труда персонала;
- повышение экологической безопасности;
- уменьшение техногенного воздействия на окружающую среду;
- расширение территории обслуживания и оказания услуг 

теплоснабжения.
К реализации инвестиционной программы 2011 года 

ООО «ОТСК» приступило в ноябре 2010 года.
С ноября 2010 г. составляются и согласовываются технические 

задания инвестиционных проектов.
С декабря 2010 г. проводятся конкурентные процедуры.
С февраля 2011 г. планируется выполнение проектных работ.
С мая 2011 г. планируется выполнение строительно-монтажных 

работ.
Окончание реализации инвестиционной программы намечено 

на октябрь 2011 года.
Инвестиционная программа на 2011 год

№ 
п/п

Инвести-
ции по 
видам 

деятель-
ности, 

наимено-
вание 

объекта

Наиме-
нование 
этапов: 

ПИР, 
СМР, 
по-

ставка

План в 
текущих 

ценах без 
НДС

Источник финансирования, 
наименование

Реконст-
рукция 

тепловых 
сетей

ПИР, 
СМР, 
по-

ставка

94 931.7

Источники финансирования 
предусмотрены 

утвержденными на 
2011—2013 годы тарифами 

на передачу тепловой 
энергии методом доходности 
инвестированного капитала 

(Приказ №935-т 
от 31.12.2010 г. Управления 

по тарифам Орловской 
области)
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Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

НЕБЛАГОПРИЯТНЫЕ 

ДНИ  В ФЕВРАЛЕ:

2, 9, 10, 11, 21.

Телефон «горячей линии»
«ОРЛОВСКОЙ ПРАВДЫ»

76-35-50.

— Роман Витальевич, вы 

служите в уголовном ро-

зыске 20 лет. У вас богатей-

ший опыт криминалисти-

ческой работы. Расскажите 

о специфике вашего под-

разделения. Как становит-

ся возможным раскрыть 

преступление, совершен-

ное много лет назад, когда 

следов не осталось, свиде-

телей найти трудно?

— Наш отдел по праву счи-
тается одним из сложнейших 
участков. Сразу оговорюсь, 
мы занимаемся раскрытием 
преступлений прошлых лет 
против личности, то есть это 
убийства, изнасилования, 
причинение тяжких телесных 
повреждений. Наша работа — 
это прежде всего аналитика. 
Мы приступаем к работе, ког-
да все следственные дейст-
вия исчерпаны. У нас нет сро-
ков по расследованию, как у 
других милиционеров.

— Сколько преступлений 

прошлых лет было раскры-

то в прошедшем году в Ор-

ловской области?

— Если в 2009 году было 
раскрыто 428 преступлений 
прошлых лет, то в 2010-м — 
уже 443. Из них — три убий-
ства, шесть случаев причине-
ния тяжких телесных повреж-
дений. Есть определенная ди-
намика. На сегодняшний день 
в области остается около 
трехсот нераскрытых убийств. 
Так что работы хватает.

— Сколько же лет вашему 

самому «старому» раскры-

тому преступлению?

— Есть дела даже двадца-

тилетней давности. Вы сами 
понимаете, что чем старее де-
ло, тем сложнее становится 
наша работа. Улик, следов 
преступления нет, свидетелей 
таких «старых» преступлений, 
как правило, не найдешь. Ос-
тается только собственная го-
лова… Поднимаешь уголов-
ное дело — и вперед. Смот-
ришь, все ли следственные 
действия доведены до кон-
ца, все ли версии продума-
ны. Иногда бывает, что люди 
сами звонят и передают ин-
формацию. Одно могу ска-
зать, что, когда раскрываешь 
преступление прошлых лет, 
чувствуешь особенную от-
ветственность. Действуешь 
осторожно, боишься оши-
биться — ведь прошло так 
много времени, можно пойти 
по ложному следу.

— Роман Витальевич, та-

кая у вас профессия, что 

вам приходится напрямую 

общаться с убийцами, что 

само по себе, мягко говоря, 

не совсем приятно. Как вы 

справляетесь с эмоциями?

— Говорить не буду, что к 
этому можно привыкнуть. По-
тому что это не так. Я работаю 
в угро 20 лет, но помню каж-
дое свое дело по убийству. 
Это тяжелая эмоциональная 
нагрузка. Но стараешься абс-
трагироваться, ведь, как ни 
крути, а каждый убийца — это 
человек. Тем более, чтобы 
раскрыть убийство, необхо-
димо получить достоверную 
информацию от подозревае-
мого, что возможно только 
при доверительной беседе. 

Бывает, конечно, что и нажать 
на человека надо, но в основ-
ном после получасовой бесе-
ды человек сам признается в 
содеянном.

— Отличаются ли, по-ва-

шему мнению, преступле-

ния прошлых лет от совре-

менных?

— В лихих девяностых «на 
убийства» выезжали по два-
три раза в неделю. Сын «зака-
зывал» отца, брат — брата. 
Сейчас такого разгула пре-
ступности в регионе нет. Пе-
чален тот факт, что 90 процен-
тов современных убийств со-
вершаются в состоянии алко-
гольного опьянения. Так пока-
зывает моя практика. Сейчас 
раскрытие преступлений ос-
ложняется еще тем, что имеет 
место активная миграция на-
селения. Раньше все жили по 
прописке, и свидетеля отыс-
кать было легко и просто, сей-
час — кто на заработке в дру-
гом городе, кто здесь пропи-
сан, а живет в другом месте…

— Как вам удается выйти 

на тот или иной след?

— Составляешь цепочку. 
Опрашиваешь людей, кото-
рые хоть каким-нибудь обра-
зом могли касаться преступ-
ления, подозреваемого. Со-
трудникам уголовного розыс-
ка порой приходится опраши-
вать жителей целых кварта-
лов. Нет такого преступления, 
которое невозможно рас-
крыть. Кто-нибудь где-нибудь 
что-нибудь видел. «Пьяные» 
преступления, к примеру, рас-
крыть легче. Часто бывает, что 
нетрезвый человек, совершив 
одно преступление, на этом 
не останавливается и, отправ-
ляясь гулять дальше, обяза-
тельно где-нибудь нашумит.

— Роман Витальевич, 

как в семье относятся к ва-

шей сложной и опасной 

профессии?

— Вообще стараюсь дома 
ничего не рассказывать. Ни к 
чему это моим домашним. 
Они действительно все вре-
мя переживают, волнуются. 
Сейчас уже попривыкли… За 
двадцать-то лет… 

Марьяна БИР.

Без срока давности…
ТЕРРИТОРИЯ 02

В 2007 году в Управлении уголовного розыска 

УВД по Орловской области, как и во всей стране, 

был открыт отдел по раскрытию преступлений 

прошлых лет. Здесь работают люди, которые 

призваны поднимать и внимательно изучать 

увесистые, пыльные тома так называемых 

«висяков» и «глухарей». О работе такого 

«молодого» в системе МВД подразделения мы 

побеседовали с заместителем начальника отдела 

по раскрытию преступлений прошлых лет 

оперативно-розыскной части №1 подполковником 

милиции Р.В. СЕЗОНОВЫМ.

Управление Федеральной службы исполнения 
наказаний по Орловской области выражает глу-
бокое соболезнование советнику УФСИН Влади-
миру Алексеевичу Суровцеву по поводу смерти 
его жены Нелли Яковлевны.
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